

Resguardo de La Moneda

Sería bueno que las Fuerzas Armadas se desempeñen resguardando La Moneda y la sede legislativa al igual que en países del primer mundo. EE.UU., Reino Unido, Alemania, Brasil, Canadá, Argentina, etc. En todos estos países esta responsabilidad cae en las FF.AA.

Es importante consignar que con esta medida tendríamos a cerca de 1000 carabineros en las calles y haciendo la función para la cual están preparados.

El ejército tiene una unidad especial para este fin que se llama escuadrón Escolta Presidencial y acompaña al Presidente durante las principales actividades cívicas como son la inauguración del año legislativo y las Fiestas Patrias. Más de alguna persona dirá que se perdería una tradición, pero hay que recordar que esta responsabilidad recaía hasta la década del 30 del siglo pasado en el propio ejército de Chile.

Luis Werner